

Einladung zum Hauptprobekonzert **Sonntag, 17. Oktober 2021, 11 Uhr, Aula**

kostenfrei

Nach Erfolgen an den internationalen Chortreffen in Südafrika, Sommer 2018 und Schweden, August 2019, mit Goldmedaillen in den Kategorien «Gemischte Kammerchöre», «Musica sacra» und «Spirituals», darf das A-cappella-Ensemble, nach der verordneten Zwangspause, wieder proben. Der junge Chor, mit rund dreissig 20 – 30-jährige Deutschschweizer Hobby- und teilprofessionellen Sänger*innen, weilt auch dieses Jahr für das Probewochenende im Mattli Antoniushaus und bereitet sich bei uns auf die bevorstehende Konzertsreihe vor.



Es besteht die Möglichkeit zum vorgängigen Frühstück oder anschließendem Mittagessen im Panoramasaal – Anmeldung siehe unten.